



ANNEE 2000 - 2001

Président Pascal LANGLET



ROTARY CLUB DE PONTOISE

1660ème District

BULLETIN DU CLUB

REUNION STATUTAIRE n° 20

du 12 décembre 2000

Président de séance : Pascal LANGLET

Absents excusés : Jean-Claude MONTI, Jean-Claude FISCHER, Michel GABACH, Frédéric FILLY, Jean QUENTIN.

Visiteurs : Le Gouverneur du 1660ème District Bernard DERVAUX et son épouse René VENDRAMINI, représentant du Gouverneur.

Invitées : Mme DIDELOT, invitée de Paul PARCILLIE
Patricia RASPILLER, invitée de Patrick LOGE.

Fait du jour : *Visite de notre Gouverneur*

Notre Président accueille chaleureusement Bernard DERVAUX, Gouverneur du 1660ème District et son épouse, elle-même rotarienne.

Il se félicite également de la présence de nombreuses épouses.

INFORMATIONS ROTARIENNES

Compte rendu du Comité du 5/12/2000 chez Jacques VALADON - 50ème anniversaire -

Les préparatifs avancent bien : invitations, plaquette de la soirée, prévisions de dépenses et de recettes... Tenant compte des remarques des Membres du Club, le Comité a décidé de limiter le prix à 350 Frs. Afin d'assurer l'équilibre financier de la soirée, le Président compte sur la présence de tous les rotariens, de leurs épouses et de leurs amis. Il demande de se mobiliser pour faire venir le maximum d'invités. Il s'agit d'une manifestation de prestige pour le Club et pour faire connaître le Rotary.

Le Comité a examiné également des demandes d'aides financières.

./.

Un point a été fait sur l'assiduite :

novembre	69%
octobre	77,6%
sepembre	65,10%

Notre Past Président ne retirant pas les Membres dispensés d'assiduité, ces chiffres peuvent être considérés comme satisfaisants.

Salon de l'étudiant

Jean-Yves BOEFFARD s'occupe activement du salon de l'étudiant. La participation est bonne : 15 Membres du Club auxquels ont bien voulu s'associer cinq amis de Conflans et de Cergy. Ceux qui ont répondu présents seront contactés par Jean-Yves BOEFFARD.

Inauguration de l'Association "Le Maillon"

Le Président a reçu une invitation de l'association "Le Maillon" pour l'inauguration de ses locaux jeudi prochain à Saint-Ouen-l'Aumône. Il sera accompagné de Michel FROMAGEAU qui connaît un des membres. Il s'agit d'une association qui aide les plus démunis, qui participe à ce titre à la banque alimentaire et qui cherche à développer des actions de réinsertion.

Golf

Jean MICHAU se félicite des accords (et d'un chèque) qu'il a obtenus ce soir pour le financement de la compétition de golf du 31 mars. Il dispose à ce jour de 25.000 Frs ce qui lui permet de confirmer l'option prise auprès du golf de Cergy. Mais, il y a lieu de ne pas relâcher les efforts et de trouver de nouveaux sponsors pour assurer le succès financier de cette manifestation.

Le Président regrette que l'Immerwheel de Magny n'ait pas voulu déplacer sa soirée de Genainville pour offrir une autre date à la soirée des 4 Clubs. De ce fait, celle-ci reste fixée au 31 mars date de notre compétition de golf.

Jean MICHAU et Ludwig SIEBECKE accompagneront Gérard WEISS jeudi à Eragny pour faire part de l'impossibilité dans laquelle nous sommes d'y participer.

DATES A RETENIR

Dimanche 17 décembre 2000 Théâtre à Mogador, organisée par Jean-Claude FISCHER.

Mardi 19 décembre 2000 : Assemblée Générale du Club

Mardi 9 janvier 2001 : Galette des Rois - Dîner au Club avec les épouses.
Jean-Yves BOEFFARD sera notre conférencier et parlera de l'affaire DREYFUS.

Intervention du Gouverneur Bernard DERVAUX

Le Gouverneur est un chef d'entreprise en activité, très attaché aux valeurs du travail et de la profession, valeurs rotariennes par excellence.

Il remercie le Club de Pontoise pour son accueil et salue notre Past Gouverneur Charles FINKELSTEIN.

Le Gouverneur sera présent le 3 février pour le cinquantenaire du Club.

La conférence de District des 23 et 24 mars réunira les deux Districts de la région parisienne (1660 et 1770) . Elle sera présidée par Franck DEVLIN le Président du Rotary International. ./.

Franck DEVLIN est un entrepreneur qui fabrique des lunettes. Il se bat depuis longtemps pour le Rotary et mène un combat tout particulier en faveur de la cécité évitable. Ses thèmes d'action pour la présente année rotarienne sont :

- . faire prendre conscience et agir dans le Club, dans la Cité et dans le monde entier
- . faire connaître les actions du Rotary

Le Rotary a été l'initiateur avec l'OMS et l'UNICEF d'un engagement fort sur le plan mondial contre la polio.

La Fondation Rotary a procuré une part très importante des moyens nécessaires à la vaccination de 2 milliards d'enfants. En 2005, la maladie sera éradiquée. Cette action doit être portée à la connaissance de tous.

La Fondation Rotary a mis au point et va financer un master de deux ans centré sur le développement de la Paix. Il sera ouvert aux bac + 5 - Sept établissements prestigieux ont été choisis : 2 aux USA, 1 en Australie, 1 au Japon, 1 en Angleterre, 1 en Argentine et 1 en France (Sciences Po). Il s'agit de former des leaders pour agir en faveur de la Paix et de faire passer des idées qui sont à la base du Rotary.

Notre Gouverneur s'est engagé à verser 90.000 dollars à la Fondation Rotary pendant cette année. Il compte bien sûr sur les Clubs. Il précise que le District reçoit plus de 120.000 dollars pour différentes actions soutenues par la Fondation.

Notre Gouverneur est entré en relation avec le Docteur Xavier EMMANUELI qui dirige le Samu Social de Paris. Celui-ci s'inquiète de la recrudescence de la tuberculose qui se soigne bien si le malade prend les médicaments. Le Docteur EMMANUELI souhaite mener une action auprès des SDF, déjà testée avec succès dans des pays étrangers. Il s'agit de porter et de faire prendre régulièrement les médicaments aux malades. Les deux District parisiens ont décidé de s'unir pour mettre à disposition une camionnette.

Le Club reste la base du Rotary.

Notre Gouverneur nous encourage à poursuivre et à élargir le recrutement en pensant aux femmes. Il s'agit de bien travailler ensemble et de développer l'image du Rotary dans la Cité.

Ce fut une belle soirée amicale et rotarienne.

Le Bulletinier

Georges MOURETTE